

Cuba expandirá sus relaciones comerciales con China



Beijing, 4 nov (RHC) Cuba espera expandir las relaciones comerciales con China durante su participación en la cuarta Exposición Internacional de Importaciones de China (CIIE, por sus siglas en inglés), que abrirá mañana en Shanghái, afirmaron hoy fuentes diplomáticas.

El cónsul de la isla en esa municipalidad, Néstor Torres, dijo al diario *Global Times* que su país estará presente con un pabellón virtual y promoverá los avances en la biotecnología, bienes y servicios de cultura, turismo, salud y agricultura, aparte de sus icónicas marcas de tabaco, café y ron.

Según indicó, la CIIE es un espacio muy importante para visualizar las exportaciones cubanas y un aspecto esencial será la muestra de avances en materia sanitaria.

Torres se refirió, en especial, al desarrollo de vacunas contra la Covid-19 gracias al alto nivel de innovación científico-tecnológica, el desarrollo de la farmacéutica y la biotecnología de la nación antillana.

Consideró a la feria china como una excelente oportunidad para la promoción de la inversión extranjera en Cuba, tras citar que la isla ofrece como ventajas a personal calificado, seguridad social y un marco legal transparente.

El estado caribeño asiste a la CIIE desde su inauguración en 2018 e incluso en esa ocasión el presidente Miguel Díaz-Canel recorrió el recinto expositivo.

Durante la cita Cuba lanzará de forma oficial su propio espacio dentro de la plataforma de comercio electrónico JD.com, consolidada como una de las más importantes de China, para ofertar su catálogo de bienes y servicios exportables.

La CIIE sesionará entre mañana y el miércoles próximo con la participación de miles de empresas nacionales y extranjeras.

China se propone con este evento elevar su nivel de apertura, impulsar la globalización económica y el proyecto de la Franja y la Ruta.

Es por ello que desde finales de 2017 gradualmente rebajó los impuestos a miles de bienes importados y flexibilizó mecanismos aduaneros para facilitar el ingreso de mercancías, en especial, las de alta calidad, innovadoras y amigables con el medioambiente.

Todo está en sintonía con el plan gubernamental de fomentar un modelo de desarrollo donde el consumo juega un papel clave, pues en los últimos años fue determinante en la expansión del Producto Interno Bruto y evidenció el enorme potencial que aquí tiene la importación.

Según estimados, se espera que en los próximos 15 años el país compre productos y servicios por un valor de al menos 30 billones de dólares.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/276020-cuba-expandira-sus-relaciones-comerciales-con-china>



Radio Habana Cuba